de Ecopetrol

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA BOYACÁ LLANO **MÁS CIUDADES** 

# Estamos listos para pilotos de 'fracking': Presidente

La empresa petrolera está a la espera de la decisión del Gobierno Nacional.





Por: María Alejandra Rodríguez 22 de marzo 2019 , 10:16 a.m. Luego de que la Comisión de Expertos creada por los minist y Energía avalaran los experimentos para el desarrollo del '<u>fracking</u>' de manera segura, ambientalmente sostenible y sin afectaciones al ecosistema y las comunidades, <u>Ecopetrol</u> se prepara para empezar los pilotos de las explorac

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, habló con EL TIEMPO sobre las posibles pruebas piloto de extracción de hidrocarburos no convencionales a través de la técnica de fracturamiento hidráulico, conocida como 'fracking'.





Ponte al día

Las cinco conclusiones del debut de Queiroz en la Selección

Queiroz se estrenó con victoria como DT de Colombia: 1-0 a Japón

'Hemos ganado el primer partido de la era Queiroz, empezamos muy bien': James Rodríguez

'Queiroz nos pidió jugar más entre líneas': Falcao García

STÄRKER

\$300.000

Oferta válida desc o hasta el **31 de n** Lucidades disconi

Sigue con el tema

Fijan estrategia para garantizar combustibles por paro indígena

Ccopetrol y Samsung, firmas con as mayores compras externas

Ecopetrol hará una renovación casi total de su junta directiva

TRKER

Liévate con \$300.000

AVANTI 2.0



Pasajes

Baratos

Encuentra

De Avión

nuncia firma de contrato para exp

Ecopetrol hará una renovación casi total de su junta directiva

Así se vive debate sobre el 'fracking' en zonas petroleras

"Estamos listos, tenemos ya unos recursos importantes desde el punto de vista monetario, pero hemos hecho un trabajo técnico muy serio inclusive ya mirando las primeras recomendaciones de la Comisión de Expertos para poder hacer los pilotos, pero también hemos dicho que no se trata de hacerlo rápido, se trata de hacerlo bien", aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Aunque no se conocen los lugares exactos en los que se podrían realizar estos pilotos, Ecopetrol ya tiene identificadas dos cuencas con mayor potencial para realizarlos, se trata del valle del Magdalena Medio y Cesar Rancheria.

Bayón Pardo aseguró que también se estableció un plan de socialización para las comunidades de estas zonas donde se pretendería realizar los pilotos en los próximos

Se viene trabajando en particular en Ecopetrol desde hace una década en este tema y seguiremos trabajando de manera responsable", añadió el directivo de la petrolera.

El presidente de Ecopetrol agregó que con las comunidades de las áreas donde se pretenden realizar las exploraciones ya se han entablado relaciones, por lo que la idea es explicar en qué consiste el proyecto, de manera que se resuelvan duda preocupaciones y cuestionamientos.

### 66 No se trata de hacerlo rápido, se trata de hacerlo bien 🤧

f Respecto a los posibles beneficios que tiene esta cuestionada manera de extracción de hidrocarburos, Bayón manifestó que los pilotos permiten realizar las cosas de manera ordenada y construir una línea base ambiental, social y con estas "entender cómo se pueden hacer las actividades de manera responsable, segura y de manera que respete

"También es importante que las comunidades entiendan qué beneficios trae. En particular, para el Magdalena Medio, donde nació la industria, tienen que ve beneficios muy tangibles de una actividad que puede transformar el país de manera muy positiva", añadió el presidente de Ecopetrol.

## ¿Qué es y cómo funciona el fracking?

el medioambiente.

Finalmente, Bayón aseguró que están esperando la decisión del Gobierno Nacional; sin embargo, informó que estos pilotos son una forma de disminuir las br

sociales del país. 'Estamos listos desde Ecopetrol para trabajar en estos pilotos para la industría, porqu es importante el acceso a la energía que tenga la gente, es la forma más poderosa de reducir las brechas que tenemos en el país, que la gente tenga el derecho al acceso al gas, a la energía a que se puedan movilizar y vamos a seguir trabajando en esa línea",



MARÍA ALEJANDRA RODRÍGUEZ Corresponsal EL TIEMPO Bucaramanga@mariasrodriguez











**EL TIEMPO** 



